
Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence V0935

Prix 385 000 €

Ste-Maxime
Appartement à vendre (83120)
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À Sainte-Maxime, dans un immeuble de 1933, labellisé « patrimoine du XXe siècle

», appartement 3 pièces avec vue mer de la cuisine, au 5ème et dernier étage avec

ascenseur. Très bel appartement de charme d'une surface de 58,16 m2 (carrez) et

une  grande  mezzanine  de  plus  de  26  m2 offrant  un  espace  nuit  supplémentaire.

L'espace  de  vie  dispose  d'une  hauteur  sous  plafond de  3,85  m,et,  est  composé

d'une entrée, d'un coin séjour, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée et une

buanderie.  Une  chambre,  une  salle  d'eau  et  un  wc  séparé  au  même  niveau.  Ce

logement se situe près des plages, du port et ...

In  Sainte-Maxime,  on  the  top  floor  of  a  1933  building,  labeled  '20th  century

heritage',  3-room  apartment  with  sea  view  from  the  kitchen,  on  the  5th  and  last

floor with lift. Very nice charming apartment with an area of 58.16 m2 (Carrez) and

a  large  mezzanine  of  over  13  m2  offering  an  additional  sleeping  area.  The  living

space has a ceiling height of 3.85 m, and is composed of an entrance, a living area,

an open fitted kitchen and a equipped and a laundry room. A bedroom, a bathroom

and a  separate  toilet  on  the  same level.  This  accommodation  is  located  near  the

beaches, the port and the ...

7 AGENCE - THIEFFRY IMMOBILIER

7 Rue Pierre et Marie Curie - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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